

Verónica Escobar, exdirectora del Cesfam Dr. Mateo Bencur de Punta Arenas:

"Mi gran logro es haber dejado encaminado el trabajo para la normalización del establecimiento"

- La también enfermera fue despedida entre aplausos por todos sus compañeros, quienes la acompañaron por cuatro años. Su razón para no seguir al frente del establecimiento fue su familia.

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

Apoyada por su equipo, con agradecimientos a su gestión y con palabras de cariño, fue despedida como directora la enfermera Verónica Escobar, quien por más de cuatro años lideró el Cesfam Dr. Mateo Bencur de Punta Arenas.

“

Estuve por cuatro años liderando a un maravilloso grupo de personas y profesionales”.

Ella lo tenía claro. Desde hace un tiempo venía siguiendo el proceso y el jefe del Área de Salud de la Cormupa, Pedro Jofré, conocía su decisión de no postular al proceso de selección.

Su principal motivación para no continuar en el cargo fue su familia, específicamente sus hijas que se encuentran en la etapa de adolescencia y como ella misma lo dice “necesitaban a la mamá”.

Perfeccionista, dedicada a su trabajo y, por sobre todo, apoyada por su equipo de trabajo, Escobar contó todos estos años con el apoyo de sus compañeros. “Estuve

El Cesfam Dr. Mateo Bencur es el establecimiento que atiende a la mayor cantidad de personas en Punta Arenas.

por cuatro años liderando a un maravilloso grupo de personas y profesionales”, destaca la profesional.

La exjefa del área sanitaria municipal, Rosa Bidart, fue quien le dio la oportunidad en aquellos tiempos de pandemia. “Ella fue la que me dio la confianza”, recordó Escobar.

El Cesfam Dr. Mateo Bencur de Punta Arenas es el establecimiento que atiende a la mayor cantidad de personas que residen en la capital regional de Magallanes. Un establecimiento bastante cuestionado, pero que siempre da la cara por su comunidad.



Verónica Escobar destacó el apoyo de sus compañeros.

- ¿Cuál cree usted que es el logro de su gestión?

“Lo más importante que saco de todos estos

años es haber dejado encaminado el trabajo hacia la normalización de nuestro establecimiento”.